

料理の提供を終えてあいさつをする生徒たち

挨拶を担当した。

会場を見をしたくて

金品味見をしたくて

もしきれないほど種類

が多く、参加者は大満

足。「このお刺し身もあ

なたちが切ったの?

すごいね」「おいしい

よ」と高校生に声を掛け、会場に笑顔があふ

れた。

二べの白ワイン風味

やクレープなどを担当

した橋本しおりさん

(17)は「学校以外で

調理をするのは設備の

制約などから難しく、

お客様をお待たせし

# 高校生ランチバイキング

延岡学園高調理科

8/28

## 延岡観光協会とコラボ



延岡学園高校(佐藤則夫校長)調理科と延岡観光協会(谷平興二代表理事)のコラボレーション企画「高校生ランチバイキング」が

25日、延岡市大貫町のかわまち交流館で開かれた。実践を重ねて同

じく、メニューは、鶏のクリーム煮・赤ワイン煮、二べの白ワイン風味、夏野菜たっぷりのパスタ、ローストポークアップルソース、刺

し身、デコレーションケーキなど。「地産地消」をテーマに3年生が中心になって考え、2、3年生25人で調理した。3日がかりで仕込み、当日も朝6時から作業。1年生15人は

得た市民56人が堪能した。



高校生が作った料理に列をなす参加者

2018.8.28

てしまった。でも皆さんが笑顔で食べててくれてうれしかった」。同調理科が校内で年2回開く「高校生レストラン」には当選したことなく、今回が初参加だった岡村美穂さん(54)。「延岡市桜園町」は「高校生が作ったと思えないほどおいしかった。地元の食材を使っている点もいいですね。高校生レストランはなかなか当たらないので、もっと増やしてほしい」と話した。

# 東関部屋 延岡合宿 今年は12月2日から

8/8

## 期間中の12月7日 大相撲延岡場所

年末の恒例となつて（東関大五郎親方）のいる大相撲東関部屋 延岡合宿が、今年は12

月2～12日に西階公園 東芝広場特設会場で行われる。今年は10回の節目。23日に延岡市役

所を訪ねた元小結・高見盛で年寄の振分さん（42）は「相撲取りの生活を肌で感じてほしい」と話した。

一行は、12月1日に

延岡入り。期間中は例

読谷山市長を訪問した

振分年寄（中央）と同

合宿実行委員会の榎本

雄介実行委員長（右）

12月23日、延岡市役所



年通り、ちゃんとご鍋の振る舞いや福祉施設などの訪問を行う予定。稽古の見学は自由にできる。

今年は合宿期間中の12月7日に大相撲冬巡業延岡場所が開催される。

振分さんは「延岡でも相撲をする子どもたちが育っている。ぜひ合宿を見てもらって、将来は東関部屋にスルウトしたい」と関心。

読谷山洋司市長は「合宿は冬の風物詩のようになっている。多くの市民が楽しみにしており、ぜひ交流してもらいたい」と歓迎した。

2018. 8. 28